

栗の凍害対策技術研修会を 開催します！

こんな経験ありませんか？

栗を植えたけれど 枯れてしまった...

その多くは **凍害** によるものと考えられます。

近年の温暖化（暖冬）の影響で、せっかく植えた栗の苗木が枯れてしまう事例が多くなっています。



このため岐阜県では、兵庫県、独）果樹研究所、独）近畿中国四国農業研究所と連携し、**凍害の発生を抑える技術**の開発に取り組んでいます（農林水産業・食品産業科学技術研究推進事業）。

- 日時 平成25年12月3日（火） 13時30分～
- 場所 中津川市中津川（仮称マロンパーク内）
- 対象 岐阜県内で栗を栽培されている方、栽培を計画されている方
- 内容 「株ゆるめ処理」の実演、研修
講師 兵庫県農業技術センターほか
- 参加費 無料
- その他 当日、各自で会場へお集まりください。
なお、駐車場に限りがあるためなるべく乗り合わせでお願いいたします。

【主催】 岐阜県園芸特産振興会
一問い合わせ先—
中山間農業研究所中津川支所
TEL 0573-68-2036



栗の需要は増加しています。現在栽培されている方、これから栽培したいと考えている方を応援します。みんなで栗の生産量を増やしましょう！